

PDI investiga incendio forestal de Tres Chiflones y el detenido quedó con arraigo nacional

SITUACIÓN. Siniestro se encuentra controlado, luego de afectar a más de 20 hectáreas. También controlaron incendios más pequeños en Pilolcura y El Boquial.



COMUNICACIONES PDI LOS RÍOS

ESPECIALISTAS DE LA PDI INVESTIGAN LOS ORÍGENES DEL INCENDIO EN EL FUNDO LA PLATA, EN TRES CHIFLONES.

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural de Valdivia (Bidema), por instrucción del Fiscal Pierre Neira se encuentran realizando las primeras diligencias respecto al incendio forestal ocurrido en el fundo La Plata, sector Tres Chiflones (comuna de Paillaco), camino a Corral.

El subprefecto Manuel Garay, jefe de la Bidema Valdivia, señaló que “estas pericias comenzaron por parte de profesionales peritos del Laboratorio de Criminalística Regional Valdivia y mañana (hoy) se continuará con peritajes químicos y mecánicos a la maquinaria que se encontraba operando en el lugar y se espera la llegada de un perito ecólogo, del Laboratorio de Criminalística Regional Temuco, quien se encargará de evaluar el daño ambiental, registrado a raíz del incendio en la zona”.

La PDI trabaja en conjunto con la Unidad de Investigación de Incendios de la Corporación Nacional Forestal y de acuerdo a las instrucciones del Ministerio Público, en estas diligencias se debe establecer el origen y causa que generaron el incendio que ha consumido más de 20 hectáreas en el lugar, donde se ha establecido la participación de terceros y la dinámica



CONAF LOS RÍOS

EN LA TARDE DE AYER, EL INCENDIO ESTABA CONTROLADO.

de cómo se habría generado el siniestro.

ANTECEDENTES

Durante la noche del lunes, Carabineros de la Subcomisaría de Paillaco detuvo a un hombre de 76 años de edad, por su presunta responsabilidad en el incendio forestal. De acuerdo con la información entregada por el jefe de la Subcomisaría de Carabineros de Paillaco, teniente Waldo Avenaño, “el siniestro se habría originado mientras el detenido operaba una maquinaria forestal, donde la fricción generada y el viento provocaron la propagación del fuego”.

Ayer, el detenido pasó a control de detención en el Juzgado de Garantía de Paillaco, donde fue formalizado por su

responsabilidad en el delito de incendio y en dicha audiencia el fiscal Raúl Suárez manifestó que el imputado “mientras realizaba labores con una máquina forestal, provocó un incendio de manera negligente o imprudente, que abarcó una superficie de aproximadamente 20 hectáreas a la fecha, ya que el incendio aún está siendo controlado”.

Luego de la audiencia, el imputado quedó con la medida cautelar de arraigo nacional y el plazo de la investigación fue fijado en 120 días.

En tanto, luego del trabajo para el control del fuego a cargo de personal técnico y un helicóptero de Conaf, la Brigada Língue 4 de Conaf, brigadas y aeronaves de Arauco y Bomberos de Paillaco, más la Brigada

76

años de edad tiene el único imputado por el incendio ocurrido en la comuna de Paillaco.

Língue 12 de Conaf, el incendio logró ser controlado. Esto, luego de afectar a 20,4 hectáreas de terreno.

En la tarde de ayer, el delegado presidencial Jorge Alvial señaló que el incendio se encuentra controlado y valoró la colaboración público-privada en el combate del fuego.

EN PILOLCURA Y BOQUIAL

También en la tarde de ayer, la dirección regional de Conaf Los Ríos informó que dos incendios forestales que se desarrollaban en los sectores de Pilolcura (comuna de Valdivia) y El Boquial 2 (comuna de Río Bueno) están controlados.

En el caso de Pilolcura fue una superficie de 0,08 hectáreas, correspondientes a 0,06 hás. de pastizal y 0,02 hás. de matorrales. Al lugar concurrió personal técnico de Conaf.

En El Boquial 2 fueron afectadas 0,14 hectáreas, correspondientes a 0,1 hás. de matorral y 0,04 hás de arbolado. En el lugar han trabajado la Brigada Conaf Língue 7 y Bomberos de Mantilhue y Crucero. **C3**